

Elle a le feu sacré et un look qui ne laisse personne indifférent. Elle réussit tout ce qu'elle entreprend avec une aisance qui en laisse plus d'un bouche bée. À 20 ans, rayonnante de santé, cette blonde incendiaire fait briller la rampe de tous ses feux...

Mais ce qui peut sembler si naturel et si facile est en fait le fruit d'une longue expérience et d'une détermination hors du commun.

Dès son enfance, Julie démontre un goût prononcé pour la musique. Les cours de piano succèdent à la chorale de l'école; ses études secondaires lui font découvrir une passion pour le théâtre et la comédie musicale.

Parallèlement, Julie Masse s'adonne au sport avec une grande facilité (patinage artistique, volley-ball, trampoline, équitation, gymnastique artistique). Et si elle n'avait pas finalement choisi la chanson, elle serait sûrement aujourd'hui une de nos championnes olympiques!

Mais Julie Masse c'est avant tout une belle histoire d'amour... Coup de foudre pour sa jolie frimousse et sa superbe voix alors qu'elle n'a que seize ans, on lui propose un contrat... qu'elle refuse. Elle ne se sent pas prête à faire le saut dans le métier. Ce contrat, elle ne l'a signé qu'en 1989.

Coup de foudre aussi pour "C'est zéro", une chanson de Manuel Tadros qu'on lui fait entendre. Celle qui ne devait endisquer que l'année prochaine décide donc d'annuler une tournée des bases militaires à Chypre pour aussitôt enregistrer le 45 tours... et l'album!

